



報道関係者各位

eitarosoft

「ブレイブオンライン ～残された光～」
公式 Twitter アカウント登場!!

2014年6月27日
株式会社エイトロウソフト

株式会社エイトロウソフト(本社:東京都千代田区、代表取締役社長:西島 栄太郎、以下エイトロウソフト)が提供する、スマートフォン向け本格派 MMORPG「ブレイブオンライン～残された光～」の Twitter 公式アカウントが、平成 26 年 6 月 6 日より公開されました。

ゲームの最新情報や、更新の先取り情報、ゲーム中の小ネタや開発中の思い出話等を、ゲームマスター(GM)の Mizz がツイートしています。

今後は Twitter と連動したイベントやキャンペーンも予定しております。



【公式】ブレイブオンライン～残された光～

[@LemuriaInfo](https://twitter.com/LemuriaInfo)

担当：【GM】 Mizz

趣味：パンのシール集め

◆◆◆ エルピス神殿 & アレーティア迷宮 実装 ◆◆◆



遙か昔に滅ぼされ、今は亡者の彷徨う廃墟と化した『エルピス神殿』と、複雑に入り組んだ別次元の空間、『アレーティア迷宮』が実装された。どちらのマップも今後拡張され、新たなエリアが追加されていく予定。

▼『エルピス神殿』新規モンスターのソウル一覧

- 【武器ソウル】 エクリプスソウル…知力+1
- 【鎧ソウル】 グラガドルソウル…腕力+1
- 【盾ソウル】 ネルガルソウル…呪いに対する耐性+30%
- 【肩ソウル】 グリッターソウル…MP の自然回復力 10%増加

▼『エルピス神殿』スクリーンショット



ネルガル



グリッター

▼『アレーティア迷宮』新規モンスターのソウル一覧

- 【武器ソウル】 スターシアソウル…運気+1
- 【鎧ソウル】 アルマロスソウル…知力+1
- 【肩ソウル】 カサンドラソウル…種族エンジェルから受けるダメージ 10%軽減。
- 【アクセサリソウル】 ルコットソウル…器用さ+2

▼『アレーティア迷宮』スクリーンショット



カサンドラ



◆「ブレイブオンライン～残された光～」について

本作は平成25年7月11日よりApp Storeより配信されている2DMMORPGであり、スマートフォンの特性を活かし2DMMORPGにする事により、キャラクターの可愛さを魅力的に描き出し、同時により多くのプレイヤーが参加することが可能となりました。

プレイヤーは、9種の職業から自分の好みの職業を選ぶ事が出来、全ての職業には上位職が用意されております。

一定以上までキャラクターを育成する事で転職を行う事が可能です。

また、複数ギルド参加型の GvG を採用しており、多数のギルドが『ギルドソウル』と呼ばれるシンボルを奪い合う『グランドギルドバトル』と、ランキングに沿ったギルド同士で生き残りをかけて戦う『ギルドバトルロワイヤル』というシステムがあります。



○ギルドバトルロワイヤル
毎週金曜日 21時より開催中

○グランドギルドバトル
毎週土曜日 20時より開催中

◆対応機種

iOS 6以上のiPhone 端末、iPod touch 端末、iPad 端末。
Android 2.3 以上の Android 端末(一部除外)、タブレット端末。

◆利用料金

ダウンロード無料・月額無料・アイテム課金制

◆公式 HP◆PC

<http://www.eitarosoft.co.jp/jp/braveonline/index.html>

◆公式 HP◆スマートフォン

<http://bo.esgm.jp/index.php>

◆App Store◆

<https://itunes.apple.com/jp/app/bureibuonrain-cansareta-guang/id642717377>

◆Google Play

<https://play.google.com/store/apps/details?id=jp.co.eitarosoft.brave>

※ iPhone、iPad、は Apple Inc.の商標です。

※ iOS 商標は、米国 Cisco のライセンスに基づき使用されています。

※App Store は、米国およびその他の国々で登録された Apple Inc.の商標または登録商標です。

※Android、Google play は、Google Inc.の登録商標または商標です。



【株式会社エイタロウソフト】

エイタロウソフトは国内初のアプリによる3Dエンジンの開発に成功した会社です。独自に開発した3D技術を基に3Dアバターシステムの開発を行っており、ajax を使用した世界的にも最先端の技術を駆使して、国内初となる携帯電話ブラウザ向けの3Dアバターシステムの提供を実現しております。

さらにP2Pによるオンライン技術の開発や、携帯電話において国内初となる4人同時に参加可能なフル3DのオンラインRPGを実現する等、ネットワーク技術の研究開発にも力を注いでいます。エイタロウソフトは常に新しい技術の研究開発に取り組んでおり、困難と見込まれるサービスを実現する為の技術開発を数多く成功させ、他には無い差別化したサービスを望まれるお客様に高い評価をいただいております。

当社の詳細につきましては、次のHPをご覧ください。[\(http://www.eitarosoft.co.jp/jp/\)](http://www.eitarosoft.co.jp/jp/)

設立: 2002年1月 本社: 東京(内幸町)

【本件に関する問い合わせ】

エイタロウソフト広報担当

Email: pr@eitarosoft.co.jp

【弊社タイトルの協業・ご取材に関するコンタクト】

http://www.eitarosoft.co.jp/jp/contact_input.php